

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

PT. Yodaya Hijau Bestari merupakan perusahaan konsultan yang menyediakan jasa konsultasi khusus dibidang bangunan hijau. Layanan konsultasi yang diberikan oleh PT. Yodaya Hijau Bestari adalah *Green Certification*, *Green Design and Construction*, dan *Green Awareness*. Selain membantu dalam proses sertifikasi bangunan hijau, perusahaan ini juga merasa butuh untuk membagikan rasa keadaran tentang bangunan hijau kepada masyarakat.

Diterima di PT. Yodaya Hijau Bestari dan menjalani kerja profesi selama 3 bulan lamanya, praktikan merasa senang dan bersyukur bisa turut serta berada dalam perjalanan perusahaan. Terlebih mendapatkan pengalaman yang berharga dan ilmu baru yang dapat diterapkan perjalanan praktikan baik saat berkuliah ataupun nantinya. Pengalaman kerja yang nyata dan berkesan bagi praktikan adalah bagaimana *teamwork* itu dibutuhkan dalam pada suatu *team* baik perdivisi maupun satu perusahaan, belajar untuk menghargai waktu karena pada saat kerja yang menjadi tanggungjawab bukan hanya diri kita sendiri melainkan orang lain juga, belajar berani berbicara karena beberapa kali diajak untuk ikut rapat dengan klien dan mempresentasikan progress tugas yang dikerjakan.

Dalam melakukan kerja profesi ini, ternyata masalah yang dihadapi praktikan cukup sulit, praktikan diberikan sepenuhnya tanggungjawab untuk memegang proyek besar yang akan diikuti lomba. Hal ini praktikan dituntut untuk bersikap professional dalam mengerjakan tugasnya. Praktikan merasa sangat dihargai karena dipercayai untuk ikut turut serta dalam persiapan perlombaan tersebut.

Dengan begitu, praktikan benar-benar belajar bagaimana dunia kerja yang sesungguhnya. Sehingga jika nanti praktikan benar-benar akan turun ke dunia kerja, praktikan tidak lagi merasa canggung untuk berkerja

bersama team maupun tugas-tugas dengan tanggungjawab yang berat lainnya.

4.2 Saran

Bagi PT. Yodaya Hijau Bestari :

Praktikan merasa sangat nyaman melakukan kerja profesi di PT. Yodaya Hijau Bestari. Penyambutan para praktikan yang begitu ramah, dipermudah dalam mengurus berkas-berkas hingga sudah selesai masa kerja profesinya, dan juga mengikut sertakan praktikan dalam rapat besar mingguan. Dapat diketahui dari sikap yang diberikan karyawan kepada para praktikan, suasana kerja di PT. Yodaya Hijau Bestari sangat baik.

Dalam pengerjaan tugas perlombaan, praktikan sulit mendapatkan data berupa foto dalam kondisi yang baik. Dikatakan bahwa karena data foto tersebut sudah sangat lama, sehingga banyak yang dihapus. Sebaiknya, data-data yang lama tetap disimpan sampai hal yang bersangkutan dengan klien tersebut benar-benar selesai.

Bagi Prodi Arsitektur Universitas Pembangunan Jaya :

Perlu adanya sosialisasi tambahan pada jam bimbingan terkait surat apa aja yang harus dicantumkan pada Laporan Kerja Profesi. Banyaknya mahasiswa yang sudah selesai kerja profesi namun ternyata ada beberapa surat yang belum diketahui untuk dilampirkan.

Pada mata kuliah Perancangan Arsitektur, terkait bangunan hijau mungkin dapat lebih dijelaskan dengan menunjukkan contoh sertifikasi bangunan hijau dan aspek apa saja yang dilihat dari sertifikasi bangunan hijau tersebut. Mungkin mahasiswa akan lebih memahami dan memiliki gambaran serta acuan apa saja yang harus dicapai.

Bagi pembaca Laporan Kerja Profesi :

Semoga laporan kerja profesi ini dapat menjadi masukan bagi mahasiswa yang akan mengambil kerja profesi atau yang sedang melakukan kerja profesi sehingga dalam melakukan kerja profesi akan jauh lebih siap.